



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>64 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>FDM-11044</b>
Prix	<b>780 000 €</b>

# Villefranche-sur-Mer

## Appartement à vendre (06230)

Villefranche-sur-mer : dans un environnement calme et résidentiel, ai sein d'une petite résidence avec gardien, bel appartement en rez-de-jardin surélevé complètement rénové avec des matériaux haut de gamme. Séjour avec cuisine ouverte équipé, 2 chambres, salle de douche avec toilette et de nombreux rangements. Toutes les pièces donnent sur une belle et grande terrasse d'environ 28 m<sup>2</sup> offrant une vue Dégagé sur la mer et le mont-alban. Une cave complète ce bien. Le parking est collectif, sécurisé et les places sont très disponibles. Honoraires d'agence inclus à la charge du vendeur. Les ...

*Villefranche-sur-mer : in a quiet and residential environment, in a small residence with caretaker, beautiful apartment on the raised garden level, completely renovated with high-end materials. Living room with open fitted kitchen, 2 bedrooms, shower room with toilet and plenty of storage space. All the rooms open onto a beautiful and large terrace of approximately 28 m<sup>2</sup> offering a lovely view of the sea and mont-alban. A cellar completes this property. The parking is collective, safe and spaces are very available. Agency fees included, payable by the seller.*

## **NICE PROPERTIES VILLEFRANCHE**

2, Av de la Grande Bretagne - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

